

Fecha:25-06-2024Pág.:11Tiraje:2.800Medio:Diario ChañarcilloCm2:325,6Lectoría:8.400Supl.:Diario ChanarcilloFavorabilidad:No DefinidaTipo:Noticia general

Título: En Bahía Inglesa se desarrolló la tercera versión del Desafíos Aguas Abiertas de Atacama

En Bahía Inglesa se desarrolló la tercera versión del Desafíos Aguas Abiertas de Atacama

e realizó en el balneario de Bahía Inglesa la tercera versión del evento acuático deportivo "Desafío Aguas Abiertas de Atacama", la que convocó a más de 250 participantes en las categorías de natación en aguas abiertas y SUP (Stand Up Paddle).

En esta oportunidad la competencia fue con Natación con 5 K, 1K, y 3 K; mientras que en SUP 1 K, 3K y 7K en diferentes categorías.

Dicho evento fue calificado como de muy exitoso, tanto por los participantes, como la organización.

La organización y coordinación del evento estuvo a cargo del Club Deportivo Aguas Abiertas de Bahía Inglesa, quienes se han preparado con gran esfuerzo para la realización de esta tercera versión dónde participaron hombres, mujeres, niños y adolescentes, está nueva versión fue patrocinada por Minera Candelaria, Copec y empresa Nueva Atacama.

Mariela Gómez, componente del equipo organizativo del evento Desafío Aguas Abiertas en Bahía Inglesa, comentó "hemos tenido una muy buena jornada el clima nos acompañó en la competencia, el escenario es perfecto ya que todo es natural es una de las playas más linda de Chile y tuvimos el perfecto desarrollo de las competencias en las diversas categorías. Nosotros cerramos las inscripciones para 250 personas y superamos esa meta. Tuvimos una linda recepción por parte de los participantes que llegaron desde Arica hasta Puerto Montt".

La pequeña Antonia Gutiérrez, competidora de Viña del Mar, expresó "Una competencia muy linda y son momentos que uno disfruta mucho y estoy feliz con salir primera en mi categoría. Nunca había estado en esta región me parece una playa muy linda y con buenas condiciones para practicar estos deportes".

Cristophe Conry de Concepción fue el ganador de los 7K en SUP quien señaló "Competencia muy difícil con bastante viento, me encanta este tipo de competencia donde hacemos un gran esfuerzo físico y sacamos todo lo de adentro, el mar estaba difícil por el viento, pero salimos adelante y sacamos el primer lugar".

Finalmente, el joven Benjamín Castro de 14 años de Alto Hospicio, ganador de los 3K en natación, manifestó "estuvo muy buen con oleajes fuertes, al principio estábamos todos muy parejos hasta la segunda boya donde comencé a desprenderme del grupo y tomar el primer lugar y salir ganador de la competencia".

Una convocatoria a nivel nacional cuyo fin es fomentar el nado en aguas abiertas y la práctica del SUP y que además puedan conocer la comuna de Caldera y Bahía Inglesa, uno de los balnearios más bellos del país el cual permite las buenas condiciones para la práctica de deportes acuáticos.







